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Cernusco Lombardone, 22 GIUGNO 2018

INTERROGAZIONE

oggetto: chiusura biglietteria TRENORD

Il  sottoscritto  consigliere  comunale  chiede  cortesemente  che  nel  prossimo Consiglio  Comunale 
venga data risposta alla seguente interrogazione:
richiamate  le  notizie  di  stampa  in  particolare  “  merateonline  del  12  giugno  2018”, 
raggiungibile dal seguente link:
http://www.merateonline.it/articolo.php?idd=81821&origine=1&t=Cernusco
%3A+biglietteria+chiusa+da+una+settimana+e+nessuno+lo+sa%2C+sindaco+compreso.
+Pendolari+stanchi%3Asiamo+abbandonati

e premesso
che per l’interrogante anche le biglietterie rappresentano un presidio dei territori interessati;
si interroga il Sindaco per conoscere:
Se era al corrente dell’iniziativa di TRENORD prima del 12 giugno 2018?
Se ha affrontato la problematica con i  Sindaci dei comuni gravanti  sulla stazione ferroviaria di 
Cernusco/Merate?
Se è a conoscenza di come verranno tutelati gli utenti deboli come disabili e anziani in caso di  
chiusura completa della biglietteria?
Quali iniziative ha assunto ad oggi considerata l’urgenza e la gravità della decisione di TRENORD?
Se  sono  stati  presi  contatti  con  l'assessore  regionale  alle  Infrastrutture  o  con  qualche  vertice 
regionale (anche consiglieri) nel tentativo di trovare un appoggio istituzionale?
Come intende procedere l’amministrazione comunale per contrastare la chiusura della biglietteria?
Cordiali Saluti.

Salvatore Krassowski


